

Le temps de lire !

Édito

Prendre le temps de lire ces quelques lignes pourrait être un bon début pour se lancer dans la lecture comme on se jette à l'eau, sans en connaître la température mais tellement heureux d'oser s'y plonger.

Serait-ce se mouiller que de lire ? Sans aucun doute ! Se sentir libre sans même vouloir se sécher après avoir été ainsi immergé.

Que reste-t-il de ses gouttes venues s'inviter sur notre peau comme il en est de mots et de pensées qui s'immiscent dans nos têtes, dans nos cœurs ?

Mais le temps ? S'agit-il de le prendre ou de s'adapter au temps qu'il fait ?

Lire obéit à un besoin vital. Manquant de temps pour approfondir les consultations, des médecins universitaires du Québec prescrivent des livres sur ordonnance. Pédiatrie, psychologie, nutrition et... besoins spirituels sont les domaines retenus où les soins se délivrent sous cette forme originale.

Pour peu que la météo s'y prête, l'été, en ces devoirs de vacances, nous offre de nous adonner à la lecture. Que nous voulions réfléchir,

nous distraire, approfondir, pister des réponses à nos questions personnelles et sociétales, les livres nous ouvrent leurs pages.

À nous de choisir !

À Ermont, dans le Val-d'Oise, c'est un Livrodrome qui se décline en jeux et rencontres festives autour du livre et de leurs auteurs. Manière de remplacer – ne serait-ce que le temps d'un été – les écrans par des livres.

Ou encore dégoter des livres plus ou moins récents, plus ou moins nombreux, plus ou moins poussiéreux, dans la bibliothèque des grands-parents où ils somnolent depuis si longtemps que l'envie de les dégourdir peut vous prendre. Ainsi existe-t-il de saines tentations.

N'est-ce pas les chrétiens qui vont jusqu'à manger cette parole de Celui, incarné, qui donne sa chair et son sang ! Une parole qui nous sauve.

Qu'il s'agisse de chercher du bien-être, de se soigner, de jouer, lire est un bien précieux et qui se propage en son partage. « Tout ce qui se partage se multiplie » (Christian Bobin).

Jean-Charles Gaumé

Ecrivain & diacre paroisse Notre-Dame de Moulins

Intentions de prières du Saint-Père



Juillet

Pour la pastorale des malades

Prions pour que le sacrement de l'onction des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

Août

Pour les dirigeants politiques

Prions pour que les dirigeants politiques soient au service de leur peuple ; qu'ils œuvrent en faveur du développement humain intégral et du bien commun, tout en se souciant de ceux qui ont perdu leur emploi et en donnant la priorité aux plus pauvres.



Visite pastorale de M^{gr} Beaumont à la paroisse Notre-Dame de l'Alliance



En juin 2023, les membres de l'EAP et leur curé ont appris que M^{gr} Beaumont leur ferait la joie de visiter la paroisse Notre-Dame-de-l'Alliance. Aussitôt, des réflexions se sont engagées pour proposer à M^{gr} Beaumont une visite la plus complète possible qui reflète notre grand territoire.

Cette visite a été étalée sur plusieurs temps en mai et juin 2024 : 15 et 16 mai, 26 mai, 1^{er} juin, 4 et 5 juin et enfin 21 et 22 juin.

M^{gr} Beaumont a pu rencontrer des membres de différents services : les équipes relais de proximité du pôle du Donjon et du Mayet, les équipes de préparation au baptême, mariage et funérailles, les membres de l'EAP, du Conseil Paroissial Pastoral (CPP) et Conseil Paroissial aux Affaires Economiques (CPAE).

Mais surtout il est allé à la rencontre des paroissiens dans leur quotidien. Il a rencontré des chefs d'entreprises et ouvriers de scieries, d'usine, des vétérinaires, des agriculteurs, une pharmacienne. Il a échangé avec des membres d'associations : Secours Catholique au Donjon, Amis du Patrimoine au Breuil, Jardins de Cocagne à Arronnes.

Les élus locaux des secteurs du Mayet, du Donjon et de Lapalisse ont pu lui présenter leurs villages, leurs atouts et les difficultés rencontrées. Une présentation de l'embouteillage de la RN7 ainsi que l'aide à l'installation des jeunes agriculteurs a également été faite. La direction, les enseignants et les élèves du lycée Claude Mercier du Mayet ont pu expliquer l'organisation du lycée, la présence d'Eglise régulière et les liens tissés avec la paroisse.

Enfin, il a participé à la prière mensuelle à Liernolles ; il a célébré la messe à l'EHPAD de Lapalisse, à Liernolles, au Mayet-de-Montagne et à Lavoine. Sa visite s'est terminée par la participation à l'assemblée paroissiale annuelle suivie d'une messe unique le samedi 22 juin après-midi.

Un grand merci à tous les paroissiens qui ont accepté de rencontrer M^{gr} Beaumont pour présenter leur métier et leur quotidien, ainsi qu'à tous les membres des services qui ont exprimé leur façon de vivre le service concerné.

Véronique Mathevet

Membre de l'EAP - Paroisse Notre-Dame-de-l'Alliance



OFFICIEL

NOMINATIONS

Nomination au 15 mai 2024

Paroisse Notre-Dame-de-Moulines

M. l'Abbé Dominique Nguyen Manh Cuong, en accord avec l'évêque de Long Xuyen et en lien avec l'abbaye de Sept-Fons, est nommé prêtre coopérateur de la paroisse Notre-Dame-de-Moulines pour une durée de 1 an.

Nomination au 6 juin 2024

Paroisse Sainte-Marie-Mère-de-Dieu

Monsieur l'abbé Jean-Philippe Morin, Vicaire général, suite au décès du chanoine Jean-Paul Chantelot est nommé administrateur *ad nutum* de la paroisse Sainte-Marie-Mère-de-Dieu.

Nominations au 1^{er} septembre 2024

Paroisses

Doyenné de Montluçon

Paroisse Louise-Thérèse de Montluçon

M. l'Abbé Firmin Ihoula, en accord avec l'évêque de Dolisie est déchargé de sa mission de vicaire de la paroisse Louise-Thérèse de Montluçon.

M. Yann Fontaine est déchargé de sa mission d'animateur et coordinateur de l'Aumônerie de l'Enseignement Public de Montluçon.

Doyenné de Moulines

Paroisse de Souvigny

M. l'Abbé Pierre Marminat est renouvelé curé de la paroisse de Souvigny et recteur du sanctuaire de la paix à Souvigny pour une durée de 3 ans.

Doyenné de Vichy

Paroisse Notre-Dame-des-Sources

M. l'Abbé Yves Molin est déchargé de sa mission de vicaire de la paroisse Notre-Dame-des-Sources.

Le P. Serge Saint Hilaire, en accord avec la Société des Prêtres de Saint-Jacques, est nommé vicaire de la paroisse Notre-Dame-des-Sources pour une durée de 3 ans.

M. le Chanoine Hugues du Cheyron est nommé prêtre coopérateur de la paroisse Notre-Dame-des-Sources pour une durée de 3 ans.

Les prêtres de la paroisse Notre-Dame-des-Sources pourront apporter leur concours aux paroisses du doyenné de Vichy, ainsi qu'aux paroisses du doyenné rural.

Paroisse de Saint-Germain-des-Fossés

Le P. François Hiss (c.m.), en accord avec son Provincial, est renouvelé prêtre desservant de la paroisse de Saint-Germain-des-Fossés pour une durée de 3 ans. Il résidera à Saint-Germain-des-Fossés et sera rattaché à la Communauté lazariste de la maison du missionnaire de Vichy dont il demeure membre. M. l'Abbé Lam Tran est renouvelé administrateur de la paroisse de Saint-Germain-des-Fossés pour une durée de 3 ans.

Paroisse Saint-Joseph-des-Thermes

M. l'Abbé Yves Molin est nommé curé de la paroisse Saint-Joseph-des-Thermes pour une durée de 6 ans.

Doyenné rural

Paroisse Notre-Dame-de-l'Alliance

Le P. Serge Saint Hilaire, en accord avec la Société des Prêtres de Saint-Jacques, est déchargé de sa mission de vicaire de la paroisse Notre-Dame-de-l'Alliance.

Le P. Wikenson Jacques, en accord avec la Société des Prêtres de Saint-Jacques, est nommé vicaire de la paroisse Notre-Dame-de-l'Alliance pour une durée de 3 ans.

Paroisse Saint-Vincent

A sa demande, M. l'Abbé Eric Brout est déchargé de sa mission de curé de la paroisse Saint-Vincent. En accord avec la Société des Prêtres de Saint-Jacques, le P. Wikenson Jacques est déchargé de sa mission de vicaire de la paroisse Saint-Vincent.

M. l'Abbé Firmin Ihoula, en accord avec l'évêque de Dolisie, est nommé curé de la paroisse Saint-Vincent pour une durée de 4 ans.

M. l'Abbé Yves Mathonat demeure prêtre coopérateur de la paroisse Saint-Vincent.

Paroisse Jean XXIII

En accord avec la Société des Prêtres de Saint-Jacques, le P. Wikenson Jacques est déchargé de sa mission de vicaire de la paroisse Jean-XXIII.





Enseignement catholique

Prêtres référents

Notre-Dame de Cusset

M. l'Abbé Yves Molin est nommé prêtre référent de l'école Notre-Dame de Cusset pour une durée de 6 ans.

Notre-Dame-des-Victoires de Saint-Pourçain-sur-Sioule

Le P. Wikenson Jacques est déchargé de sa mission de prêtre référent de l'école et du collège Notre-Dame-des-Victoires.

M. l'Abbé Firmin Ihoula est nommé prêtre référent de l'école et du collège Notre-Dame-des-Victoires pour une durée de 4 ans.

Saint-Dominique de Vichy

Le P. Serge Saint Hilaire est nommé prêtre référent du collège Saint-Dominique de Vichy pour une durée de 3 ans.

Saint-Mayeul et Saint-Odilon de Souvigny

M. l'Abbé Pierre Marminat est renouvelé prêtre référent de l'école Saint-Mayeul Saint-Odilon pour une durée de 3 ans.

Comité diaconat

M. le Chanoine Claude Herbach ainsi que M. le Chanoine Daniel Moulinet sont déchargés de leur mission au sein du comité diaconat.

Le comité diaconat est ainsi composé sous la présidence de M^{gr} Beaumont : Marie-Hélène et Bruno Totaro, diacre, responsables, Véronique et Guillaume Martelly, diacre, responsable de la fraternité diaconale, élus par les épouses de diacres et par les diacres, Catherine et Yves Briand, sœur Christine Lefranc.

Services et mouvements d'Église

Service diocésain de la Pastorale des Jeunes

Mlle Séverine Cousquer est renouvelée comme responsable diocésaine de la Pastorale des Jeunes (11-30 ans) pour une durée de 3 ans.

M. l'Abbé Guillaume Lépée est renouvelé comme responsable de la Pastorale des Jeunes (11-30 ans) de la paroisse Notre-Dame-de-Moulins et membre de l'équipe diocésaine de la Pastorale des Jeunes pour une durée de 3 ans.



M. l'Abbé Yves Molin est renouvelé comme responsable de la Pastorale des Jeunes (11-30 ans) du doyenné de Vichy et membre de l'équipe diocésaine de la Pastorale des Jeunes pour une durée de 3 ans.

Ecole de Prière Jeunes

M. l'Abbé Foucauld Pommier est nommé prêtre accompagnateur de l'Ecole de Prière Jeunes du diocèse de Moulins pour une durée de 3 ans.

Séminaristes

M. l'Abbé Pierre Marminat est renouvelé délégué diocésain à la formation aux ministères pour une durée de 3 ans.

Délégué épiscopal pour les mouvements et associations de fidèles

M. l'Abbé François Guillaumin est renouvelé délégué épiscopal pour les mouvements et associations de fidèles pour une durée de 3 ans.

Formation permanente

M. l'Abbé Jean-Philippe Morin, vicaire général, est renouvelé responsable diocésain de la formation permanente pour une durée de 3 ans.

Vocations

M. l'Abbé Guillaume Lépée est renouvelé responsable du service diocésain des vocations pour une durée de 3 ans.

Scouts Unitaires de France

M. l'Abbé Guillaume Lépée, en accord avec les responsables du groupe du Bon duc Louis des Scouts Unitaires de France est renouvelé aumônier pour une durée de 3 ans.

Guides d'Europe

M. l'Abbé Eric Brout est renouvelé conseiller religieux SGCE Province Auvergne-Forez pour une durée de 3 ans.

ACF

M. le Chanoine Jean-Pierre Millet est renouvelé aumônier diocésain de l'Action Catholique des Femmes pour une durée de 3 ans.

Unité des chrétiens

M. Roger Delaunay est renouvelé délégué diocésain pour l'unité des chrétiens pour une durée de 3 ans.

M. l'Abbé Pierre Marminat est nommé prêtre accompagnateur du service diocésain pour l'unité des chrétiens pour une durée de 3 ans.

Pèlerinages

M. Philippe Aubret, diacre, est nommé responsable diocésain de la direction des pèlerinages pour une durée de 3 ans.

Eglise verte - Laudato si

Catherine et Pierre-Marie Genoud, diacre, sont nommés responsables de l'équipe Eglise verte - Laudato si du diocèse de Moulins pour une durée de 3 ans. Une équipe sera prochainement constituée.

Aumôneries d'hôpitaux

Montluçon

M. Jean Giganon, diacre, est renouvelé comme aumônier du centre hospitalier de Montluçon pour une durée de 3 ans.

Clinique Saint-Odilon

Mme Dany Rameau est renouvelée comme aumônier de la polyclinique Saint-Odilon de Moulins pour une durée de 3 ans.

Vie consacrée

Sœur Christine Lefranc, ocj, est renouvelée déléguée diocésaine à la vie consacrée pour une durée de 3 ans.

Aumônerie de prison

Moulins

M. Bruno de L'Estolle est nommé responsable de l'équipe d'aumônerie de la prison de Moulins-Yzeure pour une durée de 3 ans.

M. le Chanoine Gilbert Lépée est nommé prêtre référent de la prison de Moulins-Yzeure pour une durée de 3 ans.

Gens du voyage

M. le Chanoine Jean-Pierre Millet est renouvelé prêtre accompagnateur de la Pastorale des Gens du Voyage du doyenné de Montluçon pour une durée de 3 ans.

Il fera équipe avec Sœur Viviane Duhamel, M. Billy et Mme Sandra Cocusse.

Exorcisme

M. l'Abbé Eric Brout est renouvelé prêtre exorciste du diocèse de Moulins pour un dernier mandat de 3 ans.





O F F I C I E L

Association des Parents de Prêtres, Religieux et Religieuses

M. l'Abbé Pierre Marminat est renouvelé aumônier de l'Association des Parents de Prêtres, Religieux et Religieuses pour une durée de 3 ans.

Accompagnement et soin des prêtres

Une équipe diocésaine chargée de l'accompagnement et du soin des prêtres est nommée pour une mission de 3 ans à l'issue de laquelle une évaluation sera faite. Elle est ainsi composée : sœur Christine Lefranc, Dr Emma-

nuel Baer, M. Jean-Marc Talpin, M. l'Abbé Jean-Philippe Morin, vicaire général.

Je remercie tout particulièrement les prêtres et les laïcs qui quittent une mission : le P. Firmin Mola Mbalo, M. l'Abbé Paul-Jules Rakotonjanahary, M. Nicolas Carlier, diacre, Mme Nicole et M. Hervé Claret, M. Yann Fontaine.

D'autres nominations concernant les paroisses, les services diocésains et les mouvements seront publiées ultérieurement.

Chanoine François Lavocat
Chancelier

Monseigneur Marc Beaumont
Evêque de Moulins



Du changement pour l'ITA

Vous croyez au Christ, vous êtes même engagés dans l'Église au service de l'Évangile et pourtant vous ne vous retrouvez plus dans certaines formulations ou certaines pratiques de la foi qui vous paraissent désuètes ou décalées dans

la culture actuelle ? Ou encore vous êtes choqués par les divisions qui traversent l'Église ? Il est peut-être temps de faire le point pour **mieux comprendre et mettre en pratique ce que vous croyez** et l'une des propositions de formation théologique de l'Institut de Sciences Religieuses d'Auvergne (l'ISRA) est sans doute faite pour vous. ISRA c'est le nouveau nom de l'Institut théologique d'Auvergne (ITA) fondé il y a bientôt 20 ans.

L'ISRA propose plusieurs formules. En premier lieu viennent les « **cours du soir** ». Ce sont des séries de 3 ou 4 séances d'une heure et demie sur une question brûlante : « Croire face au mal et à la souffrance », « La diversité des modèles familiaux : faut-il s'adapter ou résister ? » ou « Comment parler du jugement et de la colère de Dieu ? »...

Ces séries peuvent être regardées en visio depuis chez soi ou mieux en petit groupe dans des locaux d'Église pour pouvoir prolonger la séance par un débat fraternel entre amis.

Vous êtes plus intéressés par des « **formations pratiques** ». Prêtres, diacres, animateurs d'obsèques, responsables du catéchuménat etc., vous êtes appelés à rendre compte de la foi de l'Église et à adresser la Parole. Mais prendre la parole en public vous intimide ? Vous avez le trac ? Les **sessions d'optimisation des homélies** sont faites pour vous. Elles se dérouleront dans vos locaux où se déplaceront les formateurs de l'ISRA.

Vous faites l'accueil à la paroisse, vous animez des réunions de préparations au baptême ou au mariage, vous visitez des malades dans le cadre de l'aumônerie etc. ? Organisez dans vos locaux avec une quinzaine de 10 personnes volontaires trois rencontres « **Accueillir et Écouter en Église** » avec des accompagnateurs qualifiés et motivés qui se rendront sur place.

Mais si vous ressentez le besoin d'une vraie mise de fond, le **Parcours découverte** vous propose des enseignements plus longs (de 12 à 36 heures) accessibles en Visio ou en présentiel sur les grands thèmes de la foi.

Père Henri-Jérôme Gagey

Directeur de l'Institut Théologique d'Auvergne

Contact : Laurence Attenelle
tél. : 04 73 19 20 98 Email. itadirection@itaclermont.fr



Pourquoi l'ITA a-t-il changé de nom ?
<https://bit.ly/p-gagey>

À la prière de l'Église

Bienvenue sœur Berthe



Bienvenue à sœur Berthe Zale Bewe nouvellement arrivée dans notre diocèse. Oblate du Cœur de Jésus, elle enrichit désormais la communauté de Souvigny au service du Sanctuaire de la Paix et de la paroisse.

Adieu Louissette

Au mois de mai, sœur Isabelle, en communauté à la Maison diocésaine Saint-Paul a appris le décès à Madagascar de sa sœur aînée, Louissette, seulement âgée de 62 ans. La peine est double quand on est loin. Nous l'assurons de notre prière et de notre affection.



Adieu chanoine Jean-Paul Chantelot

Jean-Paul est né en 1951 à Bellevue. Ses parents Jean-Baptiste et Rose habitaient rue de Hauterive tout près de la rivière (la maison a été plus tard détruite pour laisser place à un centre commercial et ils sont partis à Molle). Il était l'aîné de trois enfants. Et je salue ses sœurs Annie et Anne-Marie et leur famille. Une première année au petit séminaire à Moulins, mais retour à la maison, il était un petit gars, pas bien grand et du genre intelligent et espiègle. Mais il se révèle trop fragile pour une vie bien dure. Il retournera au petit séminaire pour le lycée et c'est là que l'appel retentit, il était le seul prêtre du diocèse encore vivant ayant commencé son parcours par le petit séminaire. Déjà sa foi est puissante et il entraîne peu à peu ses parents et ses sœurs à sa suite. Ordonné prêtre en 1976, l'Abbé Chantelot a été successivement en ministère à Cusset puis à Montmarault. En 1988, nommé aumônier diocésain du MEJ (Mouvement Eucharistique des Jeunes). Et c'est peut dire d'ailleurs que Jean-Paul a toujours eu très à cœur d'accompagner les jeunes que ce soit dans les nombreux camps de jeunes qu'il a animés, les pèlerinages...

En 1991, il est nommé curé de Saint-Paul à Montluçon, puis successivement, curé de la paroisse Jean-XXIII (Varennes – Jaligny-Saint Léon), puis ce sera Vichy, puis de nouveau Montluçon avant d'arriver en 2019 à Dompierre-sur-Besbre, en charge de la paroisse Sainte-Marie-Mère-de-Dieu.

Figure du diocèse, ceux qui l'on côtoyé se souviennent de sa très grande érudition. Il aimait et connaissait en profondeur la Parole de Dieu, notamment l'Évangile de saint Jean. Depuis de très nombreuses années, il animait des groupes bibliques dans divers lieux du département. Nommé dès 2001 Collège des consultants, il deviendra chanoine dès l'année 2014.

Par ailleurs, Il était depuis 2016 délégué diocésain pour les relations avec les musulmans.

Il avait également noué un lien très étroit avec la communauté juive et fut nommé dès 2017 délégué diocésain aux relations avec le Judaïsme et il a longtemps présidé le

Adieu madame Simone Guillaumin

La maman de l'abbé François Guillaumin est décédée le 18 juin 2024. Ses obsèques ont été célébrées en l'église Sainte-Jeanne-d'Arc de Vichy le 24 juin.

Le diocèse de Moulins assure le père Guillaumin et sa famille de sa prière.

Adieu madame Maria Beaumont

La maman de Monseigneur Beaumont, Madame Maria Beaumont, est décédée à l'âge de 87 ans. Ses obsèques ont été célébrées le 25 mai à Cambrai.

Le diocèse s'associe à la peine de Monseigneur Beaumont et l'assure de ses prières.

groupe d'amitié judéo-chrétienne de Vichy.

En 2021, il devient le prêtre accompagnateur du Service diocésain de la vie spirituelle.

Il fut aussi l'Aumônier diocésain de la Fraternité Magnificat depuis 2020...

Homme pleinement donné dans ces divers ministères – auprès des jeunes, dans ses missions paroissiales et diocésaines – il a vécu jusqu'au bout les paroles de Jésus dans l'Évangile de Jean : « *Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime* ».

Plus personnellement, je rends grâce d'avoir commencé mon ministère sous la responsabilité de mon premier curé, à Varennes-sur-Allier dès 2002.

Première rencontre, je me suis dit « qu'est-ce que je vais faire avec ce type » ? Il était aussi désordonné que je suis ordonné, monté sur ressort, ne tenant pas en place et Malabar (son chien), voulait sans cesse m'interdire l'accès au bureau de son maître.

Mais dès nos premières rencontres, une amitié fraternelle est née et j'ai découvert un homme plein d'attention, très prévenant et toujours compréhensif vis-à-vis des excès enthousiastes du débutant que j'étais.

Jean-Paul était un homme profondément attachant, même s'il était parfois un peu coriace (quand il avait quelque chose dans la tête...).

C'était un homme généreux et doté d'une volonté et d'une énergie peu commune. Un gros défaut cependant : il ne savait pas s'arrêter, ni se reposer. En ménageant sa monture, il aurait sans doute pu la mener plus loin... Mais bon, ça n'était pas dans son tempérament.

Bon allez bonne route mon Jean-Paul et à tout à l'heure, puisqu'au yeux de Dieu, mille ans sont comme un jour !

Père Claude Herbach

Curé de la Cathédrale - Paroisse Notre-Dame-de-Moulins

Confirmands 2024

Témoignage

Je m'appelle Jade Fournier et j'ai 27 ans. Le jour de la Pentecôte, j'ai eu la joie de recevoir le sacrement de la confirmation en l'église Saint-Louis à Vichy, entourée de ma famille, de mes amis et de notre communauté paroissiale.

Ces derniers mois ont été intenses et enrichissants. La préparation à la confirmation m'a permis d'approfondir ma foi et de renforcer ma relation avec Dieu. Grâce à l'accompagnement catéchuménat, j'ai mieux compris les enseignements de Jésus et l'importance des sacrements dans notre vie chrétienne. Au travers de neuvaines et de moments privilégiés de prières et de réflexions, avec l'équipe des jeunes pro' de Moulins, j'ai pu apprendre à ressentir la présence de l'Esprit Saint.

Un moment particulièrement marquant a été mon engagement dans des activités de service (avec la pastorale des jeunes, la chorale notamment, ou en rejoignant l'équipe encadrante de l'aumônerie des lycéens). Avec mes camarades, j'ai pu vivre concrètement les valeurs de charité et de solidarité. Ces expériences m'ont montré que la foi se vit aussi dans le service aux autres.

Le jour de ma confirmation, Monseigneur Beaumont m'a oint avec le saint chrême et m'a imposé les mains. Recevoir l'Esprit Saint m'a rempli d'une grande émotion et m'encourage à être une témoin de l'Évangile.

Je suis reconnaissante d'avoir partagé cette journée spéciale avec vous tous. Merci de prier pour moi et pour tous les jeunes et adultes de notre paroisse qui ont été confirmés. Que cette célébration soit une source de joie et de renouveau pour chacun de nous.

Jade FOURNIER

Jeune adulte confirmée cette année



Pèlerinage de rentrée

PARAY-LE-MONIAL

À L'OCCASION DES
FÊTES DE SAINTE MARGUERITE-MARIE



Notre évêque nous invite à
UN CŒUR À CŒUR
AVEC JÉSUS

Samedi 12 octobre 2024
de 9h00 à 17h00

SERVICE DE NAVETTES DEPUIS
MOULINS, MONTLUÇON ET VICHY

INFORMATIONS
& INSCRIPTION * 

PROGRAMME SPÉCIFIQUE
POUR LES PLUS JEUNES

Direction des pèlerinages
Tél. : 07 84 10 17 87 - Mail. : pelerinages.moulins@wanadoo.fr

* www.catholique-moulins.fr/pelerinage-de-rentree-a-paray-le-monial - DATE LIMITE D'INSCRIPTION : 30 septembre 2024

Prochains pèlerinages



■ **Pèlerinage diocésain à Lourdes et route des jeunes**
Du 22 au 27 juillet 2024.

■ **Pèlerinage de rentrée pastorale pour le jubilé du Sacré-Cœur à Paray-le-Monial**
Le 12 octobre 2024.

■ **Jubilé 2025 à Rome**
Du 9 au 15 mars 2025.

Contact service des pèlerinages :

Tél : 04 70 35 10 91

Email : pelerinages.moulins@wanadoo.fr

Permanence à la Maison diocésaine Saint-Paul :

Les mercredis de 14h30 à 17h30.

► Tous les pèlerinages sur le site du diocèse :
www.catholique-moulins.fr/service-diocesains/les-pelerinages

Quêtes impérées



■ **7 juillet** : pour les prêtres âgés ou malades.

■ **15 août** : pour la formation des séminaristes.

Prochains évènements



■ **Exposition au musée de la Visitation « La Fine Fleur de la broderie »** : jusqu'au 21 décembre, 83 rue d'Allier à Moulins.

■ **Conférence sur Dakar par le père Thierry Guerin-Boutaud :**

- **2 juillet** à 20h30, Maison diocésaine Saint-Paul à Moulins.

- **3 juillet** à 20h00, Centre Saint-Louis, rue Ravy Breton à Vichy.

- **17 juillet** à 17h00 et à 20h30, salle Sainte-Thérèse, rue d'Ulm à Montluçon.

■ **« Nuit des Eglises » à Montluçon** : le 6 juillet, de 19h30 à 22h00, visites commentées des églises Notre-Dame et église Saint-Pierre.

■ **Le réseau des sites clunisiens fête ses 30 ans** : concerts, moments forts et échanges avec les participants, du 5 au 7 juillet, Souvigny.

■ **Réveil de l'Harmonium en Bourbonnais** : le 25 juillet à 19h00, priurale de Souvigny.

► Informations détaillées sur le site du diocèse :

www.catholique-moulins.fr